

Saint-Ciers-sur-Gironde : « Offrir aux jeunes toutes les chances de choisir leur avenir »

Lecture 1 min



Le collège et la CCE ont signé une convention. © Crédit photo : P.R.
Par Philippe Rucelle - Publié le 12/03/2024 à 17h03.

Jeudi 7 mars, c'est au Collège Jean Monnet qu'a été signée une convention entre le principal Jean-Philippe Raud et la présidente de la Communauté de communes de l'Estuaire (CCE) Lydia Héraud. « Cette convention s'inscrit dans le projet de territoire que porte la CCE et formalise un travail en commun, commente-t-elle. Beaucoup d'actions lient le collège et la CCE sans que cela soit formulé et se sache, la CCE veut offrir aux jeunes toutes les chances de choisir leur avenir. »

Pour la directrice du CFM Céline Perrin, ces chances passent, entre autres, par la formation, la connaissance des filières, l'orientation, la découverte des métiers et de l'apprentissage. Clément Pignon, du service environnement, souhaite, grâce aux sites de Berdassit et de Terres d'oiseaux, « développer des actions pédagogiques déjà enclenchées avec le primaire ». Le développement de la culture avec les outils récents que sont « Micro Folie et Unipop » est mis en avant par la présidente de la CCE. Jérôme Carré, le directeur du Centre d'enseignement artistique de l'estuaire (CEAE) loue le « bon fonctionnement des ateliers de musiques actuelles au sein du collège dont les élèves ont composé un morceau de musique qui servira de sonnerie au collège ».

Résoudre les problèmes

Jean-Philippe Raud souligne « l'ambition commune que le territoire avance » ; il souhaite « une mise en réseau de l'aspect social pour l'intérêt des jeunes ». La tenue d'une Commission suivi social est prévue tous les deux mois. « On est collègues de travail, on peut partager nos capacités, les points de vue, dans la résolution des problèmes. Et certains sont monstrueux », encourage la directrice des services de la CCE, Sylvie Martin. Enseignants et employés territoriaux de la collectivité ont le même objectif.